

KANU-VEREIN 45 HERRINGEN e. V.

*Im Deutschen Kanuverband, Landesverband Nordrhein-Westfalen
Kanuwandersport – Kajakrennsport*

Kanu-Verein 45 Herringen e. V. – Postfach 3141 – 59032 Hamm

Westfälischer Anzeiger
- Sportredaktion -
Gutenbergstr.

59065 Hamm

02381-105-239



Bergkamen, 10.10.2013
Hans H. Meier
0 23 07 – 1 75 13
Fax 02307-280 430

Kanurennsportsaison 2013 endet in Rheine.

Benedikt Grebe Sieger bei den Schülerspielen in der AK 9.

Rheine. Zur letzten Regatta der Saison 2013 mussten sich die Rennsport treibenden Kanuvereine in Rheine auf der Ems einfinden. 19 Vereine mit 298 Teilnehmern waren der Einladung gefolgt.

Herbstliches Wetter mit noch annehmbaren Temperaturen begleitete die Regatta.

Am Samstag ging es zunächst über die 200 m Sprintstrecke in den einzelnen Klassen. Im K I der weibl. Schüler A AK 13 belegte Larissa Fischer den 4. Platz.

In der AK 14 kam Franziska Grebe nach einem guten Start auf Platz 3.

Sarah Fischer belegte in ihrem Rennen den 4. Platz.

Im K I der weibl. Jugend schloss Melina Nölke die 200 m mit Platz 4 ab und ihre Schwester Linsey belegte im Vorlauf Platz 2, kam damit in den Endlauf und hier auf Platz 6.

Im K I der Herren Leistungsklasse über die 200 m Sprintstrecke ging Trainer Daniel Dieckmann an den Start und schied mit dem 4. Platz im Vorlauf aus.

Im K I der weibl. Schüler A AK 13 über 500 m belegte Larissa Fischer einen guten 4. Platz. In der Altersklasse 14 sicherte sich Franziska Grebe den 3. Platz und Sarah Fischer kam auf den 4. Rang.

Im Einerkajak der weibl. Jugend über 500 m belegte Melina Nölke im Vorlauf den 5. Platz und schied damit aus. Ebenso erging es Linsey Nölke in ihrem Vorlauf. Auch sie musste mit dem 5. Platz leider ausscheiden.

Wesentlich besser lief es in den Mannschaftsbooten. Im K II der weibl. Schüler A über 500 m übernahmen Franziska Grebe und Larissa Fischer gleich nach dem Start die Führung, die sie bis ins Ziel noch ausbauen konnten und holten sich ganz klar den 1. Platz und den damit verbundenen Ehrenpreis.

Im K II der weibl. Jugend verpassten Linsey und Melina Nölke knapp den Broncerang und mussten sich mit dem 4. Platz zufrieden geben.

Im K IV der weibl. Jugend über die 500 m konnten die Herringer Mädchen nicht ganz an ihre Erfolge der letzten Regatten anknüpfen.

Franziska Grebe – Melina Nölke – Sarah Fischer und Linsey Nölke kamen nach dem Start gut weg, wurden aber dann im Rennverlauf von der Konkurrenz gestellt und im Endspurt auf den 4. Platz gedrängt.

Im K I der weibl. Juniorinnen über 500 m belegte Melina Lorkowski in ihrem Lauf den 5. Platz.

Daniel Dieckmann holte sich im Vorlauf der Herren Leistungsklasse zwar den 3. Platz, doch dies reichte nicht für das Weiterkommen ins Finale.

Letztlich standen noch die Wettbewerbe über die Langstrecke auf dem Programm.

Im K I der weibl. Schüler A AK 14 über 2000 m fuhr Franziska Grebe nach einem sehr guten Rennverlauf auf den 3. Platz.

In der AK 13 im K I machte es ihr Larissa Fischer nach und holte sich ebenfalls den 3. Platz.

5000 m standen für Daniel Dieckmann im K I der Herren LK auf dem Programm. Zum Saisonabschluss hatte sich noch einmal ein sehr großes Starterfeld auf die Strecke begeben. Am Ende konnte sich Daniel Dieckmann noch auf den 9. Platz schieben und war damit auch zufrieden.

Bei fast allen Regatten der zurück liegenden Saison musste sich Benedikt Grebe fast immer mit der Silbermedaille zufrieden geben. Sein Handicap war immer der Laufwettbewerb. Für Rheine hatte er sich vorgenommen auch auf der Laufstrecke über 1500 m Vollgas zu geben. Und diesmal gelang es ihm auch. Mit den Platzierungen aus den Paddelwettbewerben holte er sich klar den Gesamtsieg bei den Schülerspielen in der Altersklasse 9.

Jetzt habe ich es allen gezeigt, dass ich es doch kann, war sein Kommentar dazu.

Im nächsten Jahr geht Benedikt dann in der Altersklasse 9 an den Start und wird es da etwas schwerer haben, obwohl es in dieser Saison auch schon einige Zehnjährige hinter sich gelassen hat.

Er freut sich schon auf die nächste Saison, weil ihm dann ein Zweierpartner zur Verfügung steht, mit dem er viele Medaillen holen will. Dafür trainieren beide schon sehr fleißig.

Zum Abschluss der Regattasaison hat es noch einmal sehr gute Platzierungen für die junge Herringer Mannschaft gegeben, mit denen die Trainer Uwe Drewlo und Daniel Dieckmann sehr zufrieden waren.

In Kürze beginnt das Wintertraining mit der Vorbereitung auf die Saison 2014. **hm.**

Ich bitte um Veröffentlichung

Mit kanusportlichen Grüßen

Hans H. Meier